

# Para fecha indeterminada: Se postergó posesión del Gral. Guido Vildoso

(Jornada).— La posesión del Gral. Guido Vildoso Calderón como nuevo Presidente de la República, ha sido suspendida indefinidamente en tanto arriben a La Paz varios de los ministros designados y se introduzcan cambios en la cúpula del Ejército.



**POSTERGACION.** — El Gral. Morales Mosquera, informó sobre la postergación de la posesión del nuevo Presidente. La reestructuración del Comando del Ejército, fue el motivo principal.

La información oficial fue proporcionada telefónicamente por el Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea, Gral. Natalio Morales Mosquera 40 minutos antes de la hora fijada para la posesión del nuevo Jefe de Estado, y cuando todo estaba previsto en Palacio de Gobierno para la realización de la ceremonia encontrándose allí una treintena de oficiales del Ejército que debían asistir a la misma.

En efecto, desde las nueve de la mañana el personal de Protocolo de la Cancillería y de Palacio empezaron a tomar las previsiones necesarias para la posesión del nuevo Presidente, fijada para las 11, en virtud de la resolución adoptada el lunes pasado por la Junta de Comandantes que se encuentran provisoriamente al mando de la Nación.

Sin embargo, cuando eran las 10.20, sorpresivamente se anunció en Palacio que la ceremonia había sido suspendida "hasta nuevo aviso" y los presentes allí, no acertaban a explicar las razones por las cuales se había adoptado tal determinación.

Ante los requerimientos de la prensa nacional y extranjera, cuyos representantes se encontraban ya en Palacio,

el Jefe de la Casa Militar se comunicó telefónicamente con el Comandante de la FAB y portavoz de la Junta, para solicitar una explicación oficial.

El Gral. Natalio Morales señaló que la suspensión de la ceremonia obedecía a los hechos. El primero, que "muchos de los ministros recientemente designados se encuentran en el Interior de la República, y siendo imprescindible su presencia en el acto de posesión del Presidente, debía éste ser postergado".

Añadió, sin embargo, que la razón fundamental es la recomposición del Estado Mayor del Ejército. Explicó que al dejar esas funciones el Gral. Guido Vildoso, debe necesariamente designarse a su sucesor, aspecto que estaba siendo considerado a nivel de esa fuerza.

Sostuvo, finalmente, que una vez que sean superados ambos aspectos, tendrán lugar la posesión del Presidente Guido Vildoso, cuya fecha y hora de la ceremonia será comunicada "oportuna y oportunamente".

Conociendo la explicación del Gral. Morales Mosquera muchos de los presentes en Palacio de Gobierno empezaron a abandonar el mismo, pero también arribaban al lu-

gar otras personas, especialmente oficiales del Ejército; no así de la Fuerza Aérea y la Armada que aparentemente conocían con anticipación que se había suspendido ésta.

Entretanto numerosas personas se hallaban a esa hora congregadas frente a Palacio de Gobierno y las versiones periodísticas radiales sobre los acontecimientos que se producían al interior de ésta causaban sorpresa y desataban paralelamente una serie de especulaciones.

# Debido a la huelga se pierden 400 mil pesos diarios en Correos

(Jornada).— A 400 mil pesos bolivianos asciende la pérdida diaria que tiene la Dirección de Correos en nuestra ciudad como consecuencia de la huelga decretada por los trabajadores postales. Declaró a JORNADA, Edgar Prudencio, Director Nacional de Correos de Bolivia.

Agregó que las pérdidas que se registran en todo el país, como consecuencia del paro nacional postal, son cuantiosas, razón por la cual espera que se posicione el nuevo gobierno para solucionar este problema.

**INCREMENTO ASCIENDE A 44 MILLONES**

Al referirse al monto que representa el incremento de 3.000 pesos a todos los trabajadores postales; dijo que llegaba a la suma de 44 millones de pesos bolivianos. En las negociaciones con el Ministerio se había planteado que la Dirección Nacional de Correos pagaría 25 millones contra 19 millones que pagaría el Tesoro General de la Nación.

Añadió que esta propuesta había sido aceptada ayer por el Ministerio de Finan-

zas, obtaculizado solamente para solucionar este problema por la dirección de computación de dicho ministerio.

**MANTENDRAN HUELGA HASTA SUS ULTIMAS CONSECUENCIAS**

Por su parte, la Federación Departamental de Trabajadores Postales de La Paz, informaron que continuarán con la huelga indefinida hasta las últimas consecuencias debido a que el pedido realizado es completamente justo, por constituir empleados públicos.



**VESPERTINO NACIONAL INDEPENDIENTE**

FUNDADO EL 4 DE NOVIEMBRE DE 1964 — DEPOSITO LEGAL L. P. 09 — 1969 — AÑO XVII  
PLAZA MURILLO, Esq. JUNIN Nº 608 — TELEF.: DIRECCION 3-53844 - REDACCION 3-56213 - CASILLA 1622

**EDICION DE OCHO PAGINAS \$b. 15.-**

Nº 6722

LA PAZ, (BOLIVIA), MIERCOLES 21 DE JULIO DE 1982

## Sin solución paro del Banco Do Brasil

(Jornada).— Trabajadores Bancarios del Banco Do Brasil informaron que el problema laboral de esta entidad bancaria no se había solucionado todavía debido a la falta de autoridad del Ministerio de Trabajo y Desarrollo Laboral para hacer que la empresa reabra sus puertas como había instruido hace dos días atrás.

Señalaron que los trabajadores diariamente se presentan en los horarios norma-

les en su fuente de trabajo pero que lamentablemente el gerente de esta empresa había instruido que no se habra pretendiendo declarar Lock-out a dicha empresa.

Finalizaron señalando que esta tarde continuarán con las negociaciones y de no llegarse a un acuerdo se pedirá a la Federación Departamental de Bancarios a que se realice un llamado de no se tome las medidas de presión pertinentes.

# Continúan conversaciones para designar a nuevos ministros

(Jornada).— Continúan conversaciones para designar a los nuevos ministros que acompañarán al Gral. Vildoso. Sin embargo se pudo conocer que desinteligencias surgidas en el seno de las Fuerzas Armadas sobre la composición del nuevo gabinete ministerial, han-

brian originado la postergación indefinida de la ceremonia de posesión del nuevo Presidente de la República.

Se explicó extraoficialmente que hasta el momento no se han llegado a acuerdos definitivos sobre la participación de cada fuerza en el Gabinete.

Según se pudo conocer se estarían considerando los nombres del Cnl. Walter Quiroz Antequera, comandante de la Octava División de Ejército, con asiento en Santa Cruz, para el Ministerio del Interior, pero asimismo se habría mocionado al Cnl. David Fernández de la Fuerza Aérea para ocupar esas altas funciones.

En cuanto al Ministerio de Relaciones Exteriores se aseguró que sería designado un civil, mencionándose

los nombres del actual embajador en la OEA, Alberto Quiroga García y de Agustín Saavedra Weisse.

Nuestros informantes in-

dicaron asimismo que se había consultado al Cnl. Mario Vargas Salinas la posibilidad de que ocupe nuevamente las funciones de

Ministro de Trabajo (ejerció éstas durante el gobierno del Gral. Hugo Banzer), pero éste aparentemente rechazó la invitación.

## Paro de chóferes se cumplió por una hora

(Jornada).— La Federación de Chóferes 1º de Mayo dispuso hoy el paro de una hora como protesta por los últimos acontecimientos. Políticos y en especial por el grave problema económico que afecta al pueblo boliviano.

El paro se cumplió en ese lapso de tiempo, por parte de todos los afiliados.

**PARO EN OTROS SECTORES**

Como consecuencia del llamado que hizo la COB para suspender labores de una hora entre once y doce de hoy, las actividades en otros sectores también fueron suspendidas en todo el país. En las fábricas centros

mineros y otros sectores de trabajadores, las labores se suspendieron a las once de la mañana, disciplinadamente. En comunicado que publicamos en la página ocho, la COB emitió un comunicado explicando las razones de esta determinación, acañando la misma, el noventa por ciento de los trabajadores.

# POR plantea una alianza de obreros y campesinos

(Jornada).— En un reciente documento dado a conocer a los medios de difusión del país, el Partido Obrero Revolucionario, analiza la situación política que vive el país y propone, entre otros aspectos, una alianza entre obreros y campesinos. El documento, luego de señalar la caducidad de los métodos parlamentarios y del peligro fascista, propone un ascenso revolucionario; su movilización ante "el curso distraccionista de las elecciones que ha puesto la clase dominante" con pocas posibilidades de prosperar.

Más adelante señala: "Las masas en su actividad diaria han diseñado la respuesta revolucionaria. No se trata únicamente de acabar con la tremenda crisis económica, con la desocupación masiva, con la miseria, sino con la propia clase dominante, con la burguesía en sus múltiples expresiones, y que actualmente no atina a encontrar fórmulas gubernamentales viables inclusive para el gusto de ella misma. Las promesas electorales no e mocionan y menos distraen a nadie, se encuentran to-

talmente desgastadas. Acabar con la burguesía como tal, expulsarla del poder, medida indispensable para consumar la liberación nacional, cumplir a plenitud las tareas democráticas de manera que puedan ser transformadas en socialistas, resolver los problemas emergentes de la crisis, importa consumir la revolución proletaria, que al ser protagonizada por la nación oprimida bajo el liderazgo de la clase obrera se sembrará en la dictadura proletaria (gobierno obrero-campesino).



**VILDOSO.**— El Presidente designado por la Junta de Comandantes, aún debe esperar, hasta fecha indeterminada, su posesión a la ca-

beza del gobierno que debe cumplir importantes tareas para la democratización del país.

Se destaca que en el momento actual, Bolivia prácticamente estaría sin un gobierno que riga sus destinos, a la ausencia visible de un presidente, se suma que, las reparticiones públicas han paralizado prácticamente sus labores administrativas. Se han detenido muchos de los trámites y en el orden internacional, algunas decisiones que deben tomarse, están siendo postergadas por la falta de una autoridad visible. Los ministerios han dejado de atender algunos asuntos administrativos que necesariamente requieren la firma del Presidente de la República.

Sin embargo, pese a la situación crítica, el pueblo boliviano, mantiene serenidad, en espera de que pronto, quienes tienen poder de decisión, opten por medidas responsables.

Desde la renuncia del Gral. Celso Torrelío a la presidencia de la República, el país ha ingresado en una paralización de las actividades, especialmente en la administración pública. Los ministros frente a un cambio de gabinete como consecuencia lógica del cambio de gobierno, han suspendido sus actividades, lo mismo que los subsecretarios y, sólo algún personal subalterno atiende lo más urgente.

La Junta de Comandantes, que es la que tiene a

su cargo la administración del gobierno hasta que sea posesionado el nuevo presidente, no ha adoptado ningún tipo de resolución para que la administración pública siga cumpliendo sus funciones dentro de lo normal.

Por estos hechos, muchos trámites han sido suspendidos con grave riesgo para los interesados. A esta situación se suma la suspensión de actividades de los Bancos por falta de circulante y, ante la suspensión de la venta libre del dólar por la presión de los trabajadores del Sindicato del Banco del Estado, el comercio e industria que realiza sus operaciones en base a las exportaciones o importaciones, también hace que en este sector, las actividades se hayan paralizado. Mucho más cuando se reactiva la venta de dólares por los libre cambiistas de la Av. Camacho quienes cotizan para la venta en 170 pesos bolivianos la única.

Esta paralización de actividades se asentó esta mañana, cuando por disposición de la COB, se realizó el paro de una hora, como protesta por la forma en que se pretende solucionar el vacío presidencial "a espaldas del pueblo". Y, lo paradójico, la solidaridad de los chóferes, que también se sumaron al paro por disposición de sus dirigentes.